
新国立競技場は、
ほんとうに使えるものになるのか？

新国立競技場の計画は、建設費、工期、維持費など様 な々問題が噴出し、不透明なまま、現行案のとおり建設される見通し

となりました。建設費は、昨年示された1625 億円より1000 億円近くも高い2520 億円となったものの、JSCは近く施工会社と契

約すると報道されています。

私たち「神宮外苑と国立競技場を未来へ手わたす会」は、新国立競技場をとりまく事態が、ますます市民の理解や共感から離

れていくなかで、さらに多くの確かな知見を集めていきたいと考えています。

第 3 回めの勉強会では、スポーツ行政の経験者、鈴木知幸さんをお迎えします。

鈴木さんは、東京都の役人として、2016 年の東京五輪の招致に深く関わり、千駄ヶ谷の東京体育館などのスポーツ施設建設

計画や駒沢オリンピック公園総合運動場、などの施設維持管理にも関わってきました。

今回は、東京都と対立し、官邸まで動き出した新国立競技場の建設費や五輪後の活用の課題についてお話を伺います。どう

ぞおでかけください。

講師：鈴木知幸（元 201 6 年東京五輪招致推進担当課長）　
日時：201 5 年 7 月 6 日（月）19 : 0 0 - 2 1 : 0 0（18 : 3 0 開場）
会場：JIA 館 1 階・建築家クラブ
東京都渋谷区神宮前 2 - 3 - 1 8

h t t p : / /www . k e n ch i k uk a - k a i k a n . j p / ? p a g e _ i d= 1 5

会費：1 , 0 0 0 円（要申込）
申込：ht t p : / / 2 0 2 0 - t o k y o . s a k u r a . n e . j p  
FAX : 0 3 - 5 2 1 4 - 6 6 6 3

主催 : 神宮外苑と国立競技場を未来へ手わたす会 http://2020-tokyo.sakura.ne.jp
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お申込→


